



Nombre del alumno Moisés Villatoro

Nombre del profesor: Ángel cruz

Nombre del trabajo: ENSAYO.

Materia: REDACCION EN ESPAÑOL

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez, Chiapas. A 4 de diciembre del 2020.

La legalización de la marihuana en México podría reducir los niveles de delincuencia causados por el narcotráfico.

Recientemente el ex presidente de México, Vicente Fox, y el actual gobernador de Veracruz, Fidel Herrera Ruiz, afirmaron que con la legalización de la marihuana se reduciría la violencia y la disputa que produce víctimas inocentes en el combate al narcotráfico

Por su parte, el diputado local panista José Luís López Ibáñez, presidente de la Comisión de Justicia del Congreso local, afirmó que la legalización de drogas es un tema que debe analizarse a fondo y que, en caso de darse, tendrá que ser en forma paulatina.

“La verdad es que la situación sí está complicada. Pero si nos vamos a los antecedentes, la prohibición del licor en los años 20 lo único que ocasionó es que proliferaran las mafias”, mencionó el legislador.

La marihuana es una mezcla verde o gris de flores secas cortadas en trocitos de la planta Cannabis sativa. Comúnmente se fuma como un cigarrillo o utilizando una pipa. En los últimos tiempos se ha elaborado cigarrillos en los que se ha reemplazado el tabaco por marihuana, muchas veces combinada con otra droga como el crack. Algunos también mezclan la marihuana con alimentos o la usan para hacer té.

El principal ingrediente activo en la marihuana es el THC (delta-9-tetrahydrocannabinol). En 1988 se descubrió que las membranas de ciertas células nerviosas contenían receptores de proteína que se ligaban al THC. Una vez fijo en su lugar, el THC desencadena una serie de reacciones celulares que, a la larga, producen el estímulo que sienten los usuarios al fumar la marihuana.